



arreglo del asfaltado del Camino de Aljerizares, en vista de la necesidad imperiosa de atender al mismo, cuyo presupuesto asciende a quinientos metros cúbicos de piedra machacada, para lo que, si el estado de los fondos lo permite, deben oírse proposiciones verbales, con el fin de adquirirla con la mayor economía;

Se aprueba el presupuesto para el arreglo del camino de Santa Catalina.

Aprobar así mismo el presupuesto para el arreglo del asfaltado del Camino de Santa Catalina, de quinientos metros de grava de la rambla del Gordo, que arazan de dos pesetas veinticinco céntimos metro, importa mil ciento veinticinco pesetas, debiendo también adquirirse oyendo proposiciones verbales, y si el estado de los fondos lo permite;

Hasta idem del de la Raya.

Aprobar el presupuesto para el arreglo del asfaltado del Camino de la Raya, de ciento ochenta metros cúbicos de grava, que deben adquirirse por medio de proposiciones verbales, si el estado de fondos lo permite;

Hasta idem del de la Era Alta.

Aprobar finalmente el presupuesto para el arreglo del firme del Camino de la Era Alta, calculándose ciento sesenta metros cúbicos de grava y contratándose por medio de proposiciones verbales, si también lo permite el estado de los fondos.

Proceder al deslinde del de Albañel, ante

Entraron los Señores Callejas y Gómez-Díez.
La Comisión de Caminos, en vista de la instancia de los interesados en el de Albañel, propone, y el Ayuntamiento acuerda de conformidad, que, antes de tratar de la comi-

